



- **Ouverture du 49^{ème} magasin le 2 mars 2018**
 - **Ventes du Pôle Eau en progression**
 - **Proposition de versement d'un dividende**

Wittelsheim (Mulhouse), le 5 mars 2018 après bourse – POULAILLON, groupe familial de boulangerie et de restauration rapide et distributeur des eaux minérales de Velleminfroy, informe que :

Le 49^{ème} point de vente a été ouvert à Reims le vendredi 2 mars 2018. Il s'agit d'un atelier de cuisson d'une surface de 182 m², détenu en propre.

Les ventes du Pôle Eau se sont élevées à 327 K€ au 28 février 2018 à comparer à 261 K€ à fin février 2017. Les perspectives de ventes pour les mois à venir sont favorables.

Il sera proposé à l'Assemblée Générale Mixte des actionnaires qui se tiendra le 27 mars 2018, le versement d'un dividende de 0,04 € par action.

À propos de Poulaillon

Fort d'un savoir-faire de plus de 40 ans et d'une assise solide dans l'Est de la France, Poulaillon est aujourd'hui un groupe familial intégré de boulangerie et de restauration rapide. Depuis la création de la Moricette® en 1973, la maison Poulaillon ne cesse d'innover en proposant une large gamme de produits commercialisés à ses 49 points de vente, dont 5 franchisés, et auprès de ses clients Grands Comptes notamment de la grande distribution. Les produits sont élaborés avec soin dans le respect des traditions. Le Groupe exploite et commercialise également les eaux minérales de Velleminfroy qu'il détient à 100%. Les 754 collaborateurs du Groupe, qui a réalisé 67,3 millions d'euros de chiffre d'affaires pour l'exercice clos le 30 septembre 2017, contribuent à son succès.

www.poulaillon.fr



Contacts

Poulaillon

Thierry Mysliwicz

Directeur Administratif et Financier

Tél. : +33 (0)3 89 33 89 89

investisseurs@poulaillon.fr